

DGS Darttagung in Mengen

Tagesberichte:

Am Freitagabend den **9. März 2018** fand um 19:30 Uhr ein Kameradschaftsabend im Clubheim in Mengen statt.

Die Räumlichkeiten waren etwas kühl.

Es kamen Teilnehmer aus Braunschweig, Schleswig und Bad Hersfeld.

Hauptpunkte des Abends war eine Revision und ein gemütliches Beisammensein.

Am Samstag den **10. März 2018** war die erste

Darttagung der **DGS-Sparte**.

Die Sitzung fand ebenfalls im Clubheim in Mengen statt und begann um 10:00Uhr.

Es kamen insgesamt 18 Organisationen aus ganz Deutschland, zwei davon aus Baden Württemberg.

Die Diskussionen waren vielfältig.

Außerdem wurden verschiedene Wahlen durchgeführt. Unter anderem wurde der bisherige kommissarische Dartwart Jürgen Büchner aus Hamburg nun zum offiziellen Dartwart gewählt.

Zur Mittagszeit gab es dann eine warme Mahlzeit.

Nachmittags wurde dann auch noch zum Kaffee frisch gebackener Kuchen serviert.

Gegen 17:00 Uhr wurde die Tagung abgeschlossen und es ging für die Teilnehmer auf die Heimreise.